

南アルプス市立若草中学校 1学年通信

## ～WA・KA・BA～

～緑の絆～ ファーストステージ 1学年主任 中込 淳子



環境美化委員さん  
花植え、お疲れさま  
咲き誇りが楽しみ☺

## さわやかに終了！強歩大会

教頭先生が講評でお話されていましたが、とても感動的な強歩大会でした。ほとんどの生徒が歩くことなく、走り続けていましたね。友だちとおしゃべりをしながら走る姿はなく、自分と向き合いながら、ひたすらゴールを目指して感動しました！皆さんの下校後、職員室では「1年生も頑張っていたね！」「緑学年もよく頑張っていたよ！」などの会話が聞こえてきて、嬉しくなりました。この行事の目標を達成することができ、また学年が成長したと思います！

3年生の代表生徒が、閉会式で伝えてくれた感想が、とても印象深く心に残っています。

「家族や先生そして地域の方の支えがあって、この強歩大会が成功できたと思います。感謝の気持ちを忘れずに、これからの中学校生活も頑張っていきたいです.....」全くその通りですね。

あいにく、今回はケガや体調不良などで参加できなかった生徒の皆さん、また、思うように走れず悔しい思いをした人..「来年、頑張りましょう！」

そして体育委員の生徒さん、準備や片づけをありがとう。よく働いていましたね。特に他の生徒が下校した後の片づけ、お疲れさまでした。



全校1位 前田さん



全校2位 保坂君



全校8位 有泉君



全校10位 深澤君

## 芸術の秋 ～箏に親しむ～

13日(月)は講師の先生から箏の奏法を教えていただきました。わずか30分で「さくらさくら」の前半を弾けるようになり、先生も「上達が早いですね！」と驚いていらっしゃいました。

欠席した生徒の皆さん、27日(月)にもう一度ありますので、その時にぜひ楽しんでください。



保護者の皆さまには生徒の体調管理、応援ありがとうございました。また当日コースに立ち、子どもたちの安全のために、ご協力もいただきました。温かい声援にも励まされたと思います。本当にありがとうございました。